

## Conseil d'Ecole du 30 juin 2020

Cette année fût une année particulière pour tout le monde. Revenons sur les évènements depuis le 16 mars dernier, date de la fermeture de l'école suite à l'annonce nationale du confinement.

Très rapidement il a été mis en place, par l'équipe pédagogique, « l'école à la maison ». La majorité des familles a été contactée afin de s'assurer que chaque enfant pourrait y participer (accès à internet, adresse mail, imprimante). La Mairie de Chaumot a pu faciliter l'accès au travail pour les familles qui n'avaient pas d'accès internet et a permis l'affichage de l'adresse du blog de l'école sur son panneau lumineux situé sur le mur de l'école.

Le **14 mai**, l'école a été réouverte pour les familles volontaires ainsi que pour les enfants du personnel prioritaire (soignants). Pour faire valoir le protocole sanitaire annoncé par le gouvernement, un avenant au règlement a été mis en place après validation de la majorité du Conseil d'Ecole.

Pour cette période, il a été accueilli 5 élèves en maternelle et 16 en élémentaire.

Le **2 juin**, de nouvelles directives ministérielles ont permis d'accueillir de nouveaux élèves. Les familles prioritaires (personnels soignant, enseignant, personnel de sécurité) ont pu être accueilli sur 4 jours et les autres sur 2 jours. Afin de respecter le protocole sanitaire (dont la distanciation dans les classes), notre école ne pouvait accueillir que 35 élèves **en même temps**, soit 30 en élémentaire et 5 en maternelle. Avec des élèves ne venant que 2 jours par semaine, l'équipe a pu accueillir 39 élèves au total (35 en élémentaire et 4 en maternelle) dont 16 enfants prioritaires.

Depuis le **22 juin**, suite à l'annonce du Président, l'école est à nouveau ouverte pour tous et obligatoire, avec un protocole sanitaire allégé mais toujours présent. 83 élèves sur 95 sont de retour depuis cette date.

En raison de cette période exceptionnelle, des évènements et projets ont dû être annulés :

- la 3<sup>ème</sup> séance du projet « école et cinéma » pour les maternelles et les CP/CE1 ;
- la sortie scolaire annuelle qui était prévue le 20 mars
- les journées au collège pour les CM2 qui devaient y aller sur 2 jours
- le Cross qui devait se dérouler début avril,
- la Fête de l'Ecole et les Olympiades.

### **Vie de l'école avant le confinement**

#### **APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) :**

En place depuis le 23 septembre 2019, les lundis et jeudis de 16h30 à 17h15, les CE1, CE2 et CM1 ont pu participer à un projet lecture/compréhension, projet qui n'a pas pu avoir lieu pour les GS, CP et CM2.

Cette année, l'école a bénéficié de l'intervention du RASED avec Mme Servan (enseignante spécialisée) auprès de 13 enfants et d'une psychologue scolaire à la demande des enseignants.

#### **Fresque :**

Les thèmes annoncés lors du 1<sup>er</sup> conseil ont été réalisés. Malheureusement très peu de parents sont venus voir les réalisations des enfants. L'équipe réfléchit à un système pour rendre ce projet plus attractif et plus visible.

#### **Journal de l'école :**

Comme prévu, le journal n'existe plus en format papier mais est visible sur le blog de l'école à l'aide d'un code qui vous a été transmis lors du premier trimestre. Ce code a été mis en place pour protéger le droit à l'image des enfants et n'est donc pas public.

#### **Photos :**

Avec un prix raisonnable, des choix variés, mais une livraison un peu tardive qui a limité les recommandes, le photographe de l'année dernière sera envisagé pour l'année 2020. (probablement mi-octobre).

Après quelques remarques de plusieurs familles sur une qualité des photos inférieure à ce que nous connaissons, il peut être envisagé de refaire appel à l'ancien photographe pour la rentrée 2021.

### **11 Novembre :**

Certains élèves ont participé à la commémoration organisée par la Mairie. Deux d'entre eux (CM2) ont pu lire un texte puis les enfants présents ont, ensemble, chanté « La Marseillaise ».

### **Quinzaine de la Maternelle :**

Du 18 au 30 Novembre 2019, il a été proposé à chaque parent de PS/MS/GS, de participer, avec leur enfant, en classe, à un atelier d'1h30 (art visuel, regroupement,...). Les enfants comme les parents, ont été ravis de cette initiative.

### **Journée de la Laïcité :**

Elle a eu lieu le 9 décembre dernier. Une journée complète pendant laquelle les élèves de CP/CE1 et de CE1/CM2 ont fabriqué des affiches, une carte de France sous forme de puzzle illustrée avec des mots ou des articles en lien avec la Charte de la Laïcité. Ces productions ont été présentées lors du spectacle de Noël. Comme chaque année, cette journée reste un plaisir pour les enfants.

### **Noël :**

Le Père Noël est venu à l'école le 13 décembre au matin, dans chaque classe, pour distribuer un cadeau à chaque élève. L'après-midi, il a été proposé aux familles un spectacle suivi d'un goûter amené par les parents et une vente d'objets souvenirs et de chocolats fabriqués par les enfants. Certains parents s'étant proposés pour le rangement du soir se sont désistés mais heureusement d'autres sont restés pour faciliter cette tâche.

Comme chaque année, la mairie a également offert un ballotin de chocolats à chaque enfant avant les vacances de décembre.

### **Cinéma Ecole :**

La classe de Coralie Rabdeau et celle de Maïté Girault (avec les ce1 de Valérie RODOT) ont pu assister à 2 séances de cinéma à St Julien du Sault en novembre et en janvier.

Pour les PS/MS/GS : à chaque séance 3 courts-métrages et pour les CP/CE1, 1 film à chaque fois. Ces séances sont adaptées en temps et en compréhension au niveau scolaire des enfants.

De plus, un travail est proposé en amont et après chaque séance par les enseignantes.

### **Carnaval :**

Malgré l'annonce du confinement, l'équipe pédagogique a souhaité maintenir cette journée de carnaval qui a eu lieu le 13 mars dernier.

Le matin, les élèves ont fabriqué des gâteaux, crêpes, gaufres, cocktails et des masques sur le thème des Contes. L'après-midi, les enfants ont défilé dans chaque classe avec leur déguisement et la journée s'est terminée autour d'un goûter avec les parents. Une très belle journée pour tout le monde.

### **Sécurité et Hygiène :**PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté).

Aucun exercice n'a pu être effectué depuis le dernier Conseil d'École.

### **Livret Scolaire :**

Maintenant au semestre (2 dans l'année), il a été proposé aux parents, pour la première période, un rendez-vous individuel avec l'enseignant pour cette remise de livret. Un bilan direct apprécié par les parents. Cela a permis aussi de faire un point personnalisé pour les CP et CE1 qui ont dû passer une évaluation nationale en début d'année scolaire et une 2<sup>ème</sup> en janvier pour les CP. Cette évaluation sera renouvelée l'année prochaine.

### Bilan coopérative scolaire :

Vente des dessous de plat	-1056€+1292€	Bénéfice	236€
Photos de classe	-1240€+1758€	Bénéfice	518€
Marché de Noël	-219€ +618€	Bénéfice	399€

Cinéma : pour chaque sortie 82€ de bus aller/retour plus 2,50€/enfants pour les entrées, il a été dépensé environ 575€ pour les 4 sorties qui ont eu lieu.

Un acompte de 463€ a été versé pour le bus pour la sortie scolaire qui était prévue.

Subvention de la Mairie pour la rentrée 2020 : + 3500€

Achat de matériel pour la classe de PS/MS/GS : -145€

À ce jour sur le compte de la coop : ~10 900€

### Bilan Matériel :

Demande d'un crochet pour le portail afin de le maintenir ouvert lorsqu'il y a du vent.

Les accroches des volets du bureau de la direction étant défectueuses, cela représente un danger pour les adultes comme pour les enfants, demande d'un changement du système.

Il a été demandé la possibilité de repeindre le bureau de la direction et d'y mettre des panneaux de liège afin de faciliter l'affichage relativement conséquent dans ce bureau.

Classe de Mme Rodot : un volet électrique est hors service et reste régulièrement bloqué.

Classe de Mme Girault : la centrale de commande des volets ne fonctionne pas.

Dysfonctionnement des sonnettes extérieures et poignée de porte du local photocopieuse défectueuse.

Toutes ces interventions devraient être réalisées avant la rentrée prochaine.

Demande d'achats prochains : de nouveaux tapis de sol et de haies pour compléter le matériel de motricité.

### **Rentrée 2020/2021 : Mardi 1<sup>er</sup> Septembre 2020**

### Effectifs prévus :

7 PS + 7 MS + 9 GS = 23 élèves (Coralie Rabdeau)

9 CP + 9 CE2 = 18 élèves (Maïté Girault)

13 CE1 + 10 CM1 = 23 élèves (Pascal Jacques)

7 CE2 + 15 CM2 = 22 élèves (Valérie Rodot)

**TOTAL : 86 élèves**

N'ayant aucune directive concernant cette future rentrée sur les différentes conditions à venir par rapport à la crise sanitaire actuelle, il est impossible, à ce jour, pour l'équipe enseignante de vous fournir un règlement intérieur. Dans l'attente, au même titre que nous, parents, elle ne manquera pas, de toute évidence, de nous en informer dès la rentrée.

*Très bonnes vacances à tous !*

**Les délégués de Parents d'Elèves**